

License

COLLABORATORS

	<i>TITLE :</i> License		
<i>ACTION</i>	<i>NAME</i>	<i>DATE</i>	<i>SIGNATURE</i>
WRITTEN BY		January 13, 2023	

REVISION HISTORY

NUMBER	DATE	DESCRIPTION	NAME

Contents

- 1 License 1**
- 1.1 Acuerdo de licencia **1**

Chapter 1

License

1.1 Acuerdo de licencia

Nota importante sobre este documento

Esta traducción al español se ofrece sin ningún tipo de garantía... de existir conflicto entre lo indicado en ésta y las versiones en inglés o alemán registrá lo indicado en estas últimas.

ACUERDO

Por favor, lea este documento con cuidado. La instalación, actualización y utilización de este paquete, implica la aceptación de los diferentes términos de esta licencia tal como se indica a continuación:

Licencia

Tal como se indica más adelante en las condiciones, Eternity-Software-Entertainment le reconoce el derecho de instalar y utilizar el paquete 'TalesOfTamar', sin embargo, dicho derecho ni se reconoce de forma exclusiva ni es transmisible. Única y exclusivamente, el soporte de grabación es de su propiedad. Todos los derechos no específicamente permitidos bajo este acuerdo, incluyendo los derechos de propiedad de los elementos lógicos y manuales, están reservados a nombre de Eternity-Software-Entertainment. El uso de este paquete incluyendo su uso en línea o conectado, estará regulado por este contrato.

Condiciones de la licencia

Eternity-Software-Entertainment le otorga el derecho a instalar este paquete en el disco duro de un único ordenador. No está autorizado a instalar o mantener instalado el paquete ToT en varios equipos. Se le permite realizar una copia por motivos de seguridad, asumiendo que dicha copia contendrá la información relacionada con la propiedad del paquete y los derechos legales que aparecen en el disco compacto original. La instalación en una red (servidor) no está permitida, salvo que quien otorga la licencia lo indique específicamente. No le está permitido vender, alquilar o realizar otro tipo de ofrecimiento de este producto a una tercera parte. Con la extinción de este acuerdo de licencia, está obligado a destruir todas las copias de seguridad y todos los elementos integrantes del paquete ToT instalados en disco duro.

Usted acepta no reproducir, descompilar, utilizar ingeniería inversa, modificar, adaptar, traducir, desensamblar, reutilizar código fuente y desarrollar productos total o parcialmente derivados del paquete ToT y sus utilidades.

La violación de estas condiciones, dará lugar a la extinción inmediata de este contrato.

El usuario está de acuerdo en no transmitir ningún contenido ilegal o ilícito en forma de texto o imagen, u otros temas o anuncios comerciales de productos o programas de terceras partes, especialmente en relación con la función en línea/conexión.

Garantía limitada

Eternity-Software-Entertainment garantiza que el medio de grabación está libre de defectos materiales y, presumiendo un uso normal, ofrece una garantía de 90 días desde su compra (previa presentación del recibo original). En este caso Eternity-Software-Entertainment reemplazará el producto defectuoso gratuitamente o el comprador recibirá una compensación limitada por el precio del producto. Esta garantía no será aplicable y será nula si el defecto es debido al abuso, mal uso o uso negligente, independientemente de que fuese o no intencionadamente.

Esta garantía sólo será aplicable en el marco de la legislación vigente.

Suspensión de la garantía

Excepto en los casos en que haya podido indicar más atrás, esta garantía sustituye a cualquier otra. En ningún caso, Eternity-Software-Entertainment será responsable de un mal funcionamiento o mal rendimiento del programa, incluyendo parches o ataques de virus y sus materiales. El otorgante de la licencia no garantiza las funciones del paquete ToT en un entorno multiusuario ni que éstas se ajusten a sus expectativas. El usuario asume todo el riesgo de los resultados de este paquete. Los comentarios e informaciones de los fabricantes, sus colaboradores, distribuidores, representantes o contratistas, no podrán ofrecer una garantía diferente a la aquí expuesta o ampliada.

Responsabilidades

Eternity Software Entertainment sólo será responsable de los daños, causados con premeditación o por grave negligencia. La posible existencia de responsabilidades legales no limita en forma alguna cualquier otra reclamación. No existirán responsabilidades en los casos de pérdida de datos, mal funcionamiento del software, resultados de acciones o manipulaciones ilícitas o negligentes, ataques de virus, acceso no autorizado a datos, daño del hardware y software en el contexto del funcionamiento en línea, daño personal, molestias o problemas con las transacciones comerciales, pérdida de información comercial, todas las pérdidas financieras, causadas por el uso (inusual) de este software o de las funciones de conexión (funcionamiento en línea) y por fuerza mayor. La responsabilidad tampoco es válida en el caso de problemas técnicos y mal funcionamiento de los sistemas informáticos en línea, proveedores de conexión, servidores y accesorios informáticos en combinación o como resultado del uso de este software.

Condiciones de pago

Los tarifas mencionadas en la información sobre precios incluyen el 16% de IVA.

La compensación de cuotas ya pagadas, en el caso de extinción prematura, quedan excluidas. Los pagos se harán de forma inmediata. Si elige como forma de pago el cargo en cuenta, Eternity-Software-Entertainment está autorizado para cargarle en ella los gastos que se generen, hasta la revocación de la autorización. Por lo tanto, necesitamos sus datos personales, especialmente los bancarios. Si un cargo es rechazado, los costes de la cancelación serán a cargo del usuario (generalmente en euros 8.-). A los cargos pendientes le sumaremos un 5% adicional con respecto al interés habitual.

El permiso de acceso al servidor será revocado.

El usuario asume que todos los datos, especialmente el nombre, dirección, número de teléfono y de cuenta y de rutado son correctos y están completos. Los cambios deberán notificarse inmediatamente.

Seguridad de los datos

El usuario sabe, que la transferencia de datos a través de Internet no es siempre segura. De acuerdo, con el estado de la tecnología actual, no hay datos absolutamente seguros, así que el usuario asume totalmente los riesgos que ello implica.

El otorgante de la licencia manejará los datos del cliente de forma confidencial y no los transmitirá o transferirá a terceras partes.

Extinción

Sin perjuicio de otros derechos de Eternity-Software-Entertainment, este acuerdo se extinguirá automáticamente, si el usuario incumple alguno de sus términos.

En dicho caso, el usuario ha de destruir todas las copias de ToT y eliminar cualquier elemento del paquete instalado en el disco duro.

Legislación

Este acuerdo está sujeto a las leyes de la República Federal de Alemania.

Si alguno de los términos aquí incluidos no fuese válido por alguna razón, dicho punto será reformado sólo lo estrictamente necesario para hacerlo válido y el resto de los términos no se verán afectados.

Todos los derechos, que no se han mencionado específicamente en este acuerdo, están reservados a nombre de Eternity-Software-Entertainment.

Copyright (c) 2002, todos los derechos reservados a nombre de Eternity Software